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1. Rafa Gómez ( Servicios Sociales) En la 
ultima reunión que mantuvimos en la 
comisión de desahucios donde se estuvo 
hablando de presentar una moción conjunta, 
se solicitó el informe de las intervenciones 
que hubo parte de las personas que 
técnicamente ayuda a las personas que se 
encuentran en una situación de posible 
desahucio , continuamos sin tener el informe, 
se ruega por favor se nos haga llegar. 

1. ¿De que manera y cuando se van a pagar a las familias la 
cantidad de la red de libros? 
 
2. ¿El Ayuntamiento va hacer lo posible o va mediar para que 
siga una asociación sola? 
 
3. ¿Crees que es bueno que hayan ahora mismo dos 
asociaciones?  ¿ O crees conveniente que el Ayuntamiento 
haga algo de manera que siga habiendo una? 
 
4Cuándo se va ha modificar la ordenanza de uso de 
instalaciones deportivas para las personas con diversidad 
funcional estén exentas del pago de la tasa? 
 
5. ¿Cuándo se va ha empezar a habilitar el espacio para las 
mascotas? O si por lo menos se ha elegido ya el lugar donde se 
va ubicar? ¿Dónde se estaba mirando, queremos saber si ya 
nos puede responder algo? 
 
6. ¿Cuándo van a dar a conocer  los concejales el informe de 
los técnicos municipales tal y como se aprobó en la moción 
presentada hace más de dos meses y que tenia que haberse 
hecho en 15 días, sobre los expedientes de las pistas de padel 
y el césped del campo de fútbol? Aun estamos esperando. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

.  En las comisiones pasadas pregunté sobre el catering en 
navidad me dijeron que debía esperar el informe por que iba 
junto catering navidad, fallas y pascuas, ¿Quisiera preguntar si 
ya tenemos el informe?  
 
2. Sobre la ambulancia, ¿Ya esta en uso, que cursos hace, que 
viajes hace? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Al concejal de Hacienda, de que quedamos 
en que trimestralmente se pasaría el informe 
de los reparos de intervención para el 
conocimiento del pleno, no tenemos los del 
primer trimestre, por favor cuando se pueda 
que nos lo pase. 
 

1. ¿Todavía estamos esperando las respuestas a las preguntas 
que hicimos en el pleno pasado, aquellas preguntas que nos 
dijeron que se iban a contestar por escrito? 
 
2. ¿Queremos saber si el servicio  de protocolo del 
Ayuntamiento es un servicio del cual, goza toda la institución o 
es un servicio exclusivo del Alcalde? 
 
3. ¿Con que criterios se realizan las notas de prensa del pleno? 
¿Por qué siempre se priorizan las mociones del equipo de 
gobierno y no las del resto de partidos? Nos gustaría saber, 
¿Cuál es el criterio para mandar esas notas de prensa  a la 
prensa? 
 
4.¿ Se ha hincado una ordenanza sobre la cesión de Locales 
Municipales? Se nos dijo que estaba casi hecha y no tenemos 
conocimiento. 
 
5.¿En enero se preguntó sobre ele desmantelamiento de la 
depuradora de El Molinet por los problemas que podía tener 
esta depuradora y no tenemos conocimiento de que se haya 
hecho ningún tipo de actuación? 
 
6. ¿El día 13 de febrero en concejal se comprometió a hacer un 
informe sobre aptitud,¿ ya esta ese informe hecho o si se ha 
entregado a alguien , nosotros no tenemos constancia? 
 
7. Nos hemos enterado por la Página Web que hay bolsas de 
trabajo abiertas, ¿si creen que con solo la difusión en la página 
Web es suficiente para que la gente se entere de que esto es 
ahí o habría que hacer algún tipo de señalización mayor para 
que la gente pueda optar a esos puestos? 
 
 
 
 
8. Esta claro que el servicio de protocolo nos avisa  de las 
actividades pero no todas y además de no todas, no iba en 
caminado por ahí el centro de la pregunta, iba encaminado en 
saber ¿Por qué lo que se publica en la Página de Faceebook 
también es protocolo o no es protocolo? 
 

   
 
 
 
 


